



## Kolbermoorer Schächfler trotzen Priener Schneetreiben

### Beitrag

“Aba heid is koid” – ganz gemäß diesem Refrain trotzten die Schächflertruppe vom Trachtenverein “Immergrün” Kolbermoor und die mit ihr traditionell mitreisenden Musikanten der Blaskapelle “Am Wasn” dem heftigem Schneetreiben als sie auf dem Priener Marktplatz ihren Auftritt zeigten. Alle sieben Jahre treten die Schächfler zur Erinnerung an das Ende der Pestzeit auf und einer der vielen Auftritte in der Faschingszeit erfolgte auf Einladung der Marktgemeinde in Prien. Trotz des Schneefalls folgten einige Priener dem etwa zwanzigminütigem Geschehen. Dritter Bürgermeister Alfred Schelhas bedankte sich abschließend und nach dem für ihn gemachten Reifenschwung bei Schächflertanzmeister und Bürgermeister Peter Kloo von der Stadt Kolbermoor mit herzlichen Worten und mit Priener Schnaps. “In sieben Jahren wollen wir wieder kommen in das schöne Prien a. Chiemsee” – so die Kolbermoorer Schächfler bevor sie zu ihrem nächsten Auftritt weiterzogen. Für Prien gibt es heuer noch eine zweite Möglichkeit, einem traditionellen Schächflertanz beizuwohnen – am Sonntag, 24. Februar kommen auf Einladung der Prien Marketing GmbH die Schächfler und Musikanten aus Kirchheim bei München nach Prien. Deren Auftritt beginnt nach dem Sonntags-Gottesdienst um 11 Uhr. Die Kirchheimer fahren dann zu weiteren Auftritten weiter nach Herrenchiemsee (am Königsschloss) sowie nach Aschau i. Chiemgau (vor dem Rathaus) und zum Samerberg (Dorfplatz).

Fotos: Hötzelsperger – Kolbermoorer Schächfler bei ihrem Auftritt in Prien

Foto ...022: von links Schächflermeister und Bürgermeister Peter Kloo aus Kolbermoor, Priens Dritter Bürgermeister Alfred Schelhas und der Kolbermoorer Fasskasperl 2019

































- [Bayern](#)

**KULTUR MÜHLE**

**PROGRAMM 2024 - TEIL 1**

<b>27. Januar</b>	<b>Konzert mit dem Neurosenheimern</b>
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
<b>1. März</b>	<b>Kabarett mit Michl Müller</b>
	<b>„Verrückt nach Müller“</b>
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
<b>23. März</b>	<b>Konzert mit Dolce Vita</b>
	<b>Salonmusik, Filmschlager und mehr</b>
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
<b>19. April</b>	<b>Kabarett mit Luise Kinseher</b>
	<b>„Wände streichen. Segel setzen“</b>
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
<b>20. April</b>	<b>Konzert mit Da Blechhaufn</b>
	<b>„Well Done“</b>
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
<b>10. Mai</b>	<b>Mathias Kellner „Ernsthaft?!“</b>
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
<b>11. Juli</b>	<b>Doppel-Konzert</b>
	<b>der Bad Aiblinger Big Band und</b>
	<b>der Big Band aus Bruck an der Leitha</b>
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE  
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN  
KARTENVORKAUF UNTER [WWW.MUENCHENTICKET.DE](http://WWW.MUENCHENTICKET.DE)  
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL  
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kolbermoor
3. Prien am Chiemsee